

Anleitung für Personen des Kontakt-Managements **www.covidcode.admin.ch**

So funktioniert die Anwendung «covidcode.admin.ch»:

Gehen Sie auf «www.covidcode.admin.ch»

Öffnen Sie die Anwendung covidcode.admin.ch über die Adresse www.covidcode.admin.ch. Sie gelangen auf die Startseite.

1

Guten Tag

Sie befinden sich auf der Internetseite, mit deren Hilfe Personen des Kontakt-Managements Zugang zum Erstellen von Covidcodes erhalten.

Erstellen von Covidcodes
Zugang für Personen des Kontakt-Managements

Login

Anleitung für

- Kantonsärzte zur Benutzerverwaltung
- Personen des Kontakt-Managements zur Erstellung des Covidcodes

Zugang für Personen des Kontakt-Managements

Klicken Sie auf «Login» und wählen Sie die gewünschte Login-Methode aus.

2

Hilfe DE FR IT EN

Login-Methode auswählen

Bitte wählen Sie aus, mit welchem Login-Verfahren Sie auf die Applikation ihrer Wahl zugreifen möchten.
In der Hilfe erfahren Sie mehr über die einzelnen Verfahren.

HIN-Login (Gesundheitsfachpersonen)	CH-LOGIN (eGovernment)	FED-LOGIN (Bundesverwaltung)
		

Covidcode erzeugen

Auf dieser Seite generieren Sie den 12-stelligen Covidcode für positiv getestete App-Nutzer. Geben Sie dazu das Datum der Ansteckung ein und klicken Sie auf «Covidcode erzeugen». Für Informationen zum Datum der Ansteckung klicken Sie oben rechts auf das Fragezeichen.

3

The screenshot shows the web interface for generating a Covidcode. At the top, there is a navigation bar with the SwissCovid logo and the text 'Covidcode BAG'. Below this, there is a form with a date input field labeled 'Datum Erstsymptome *' and a calendar icon. The input field contains the text 'Datum Erstsymptome, "tt.mm.jjjj"'. Below the input field are two buttons: 'Zurücksetzen' (Reset) and 'Covidcode erzeugen' (Generate Covidcode).

Covidcode kommunizieren

Der generierte Covidcode wird Ihnen angezeigt. Geben Sie den Covidcode per Telefon, SMS oder E-Mail an den Patienten weiter, damit er diesen in der SwissCovid App eingeben und Kontakte warnen kann.

4

The screenshot shows the web interface after the Covidcode has been generated. A white box displays the generated code: 'Covidcode 127 606 511 709'. Below the code, it shows the date: 'Datum Erstsymptome: 07.05.2020'. A message reads: 'Bitte teilen Sie diesen Covidcode der positiv getesteten Person mit.' Below this message is a button: 'Ich habe den Covidcode dem Patienten kommuniziert.' To the right of the web interface is a mobile phone displaying the same Covidcode in the 'Covidcode eingeben' screen of the SwissCovid app. The app screen shows the code '127 606 511 709' and a button 'Anonym melden'.

Klicken Sie auf «Ich habe den Code an den Patienten kommuniziert», um den Vorgang abzuschliessen.